

Chaque collectivité a ses problèmes et besoins. La Croix-Rouge et le Croissant-Rouge de la Jeunesse peuvent participer aux programmes ordinaires des Sociétés nationales, prêter leurs effectifs lorsque cela est nécessaire ou élaborer leurs propres projets d'assistance.

En Malaisie, les membres du Croissant-Rouge de la Jeunesse collaborent aux services des recherches familiales et du courrier, qui sont vitaux pour les réfugiés de la région asiatique.



Barbade. Photo John Ash/Ligue.

Des jeunes de la Croix-Rouge ou du Croissant-Rouge organisent aussi des vacances pour les enfants infirmes au cours desquelles ils exercent des travaux pratiques et participent ensemble à des activités récréatives.

Aux Caraïbes par exemple, une jeune fille infirme apprend à nager lors de vacances organisées par la Croix-Rouge de la Jeunesse.

## AMITIÉ ET COMPRÉHENSION INTERNATIONALES



Suisse. Photo: John Ash/Ligue.

En s'intéressant à d'autres parties du monde, les jeunes peuvent instaurer l'amitié et la compréhension internationales. Grâce aux programmes d'échanges d'albums, les membres de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge de la Jeunesse de tous les pays du monde peuvent parler de leurs coutumes et idées et connaître celles d'autrui. Ainsi ce membre de la Croix-Rouge de la Jeunesse aux Philippines prépare une affiche à échanger.

Maintes Sociétés nationales organisent des camps, des séminaires et réunions de jeunesse, où des programmes et des idées sont débattus et analysés, de nombreuses amitiés se sont nouées, renforçant ainsi l'universalité du Mouvement et montrant la force et l'attachement de la jeunesse à ses activités.



*Equateur. Photo Ligue.*

## **DIFFUSION DES PRINCIPES FONDAMENTAUX DE LA CROIX-ROUGE ET DU CROISSANT-ROUGE ET DU DROIT INTERNATIONAL HUMANITAIRE**



*Mozambique. Photo: Thierry Gassmann/CICR.*

Quand les jeunes comprennent combien il importe de faire connaître les idées et les actions de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, ils savent aussi mieux comment en parler aux autres.

Au Mozambique, les membres de la Croix-Rouge de la Jeunesse montent une comédie musicale pour enseigner les activités du Mouvement. Ils la présentent dans les écoles et villages et remportent un vif succès auprès des jeunes et des personnes âgées.



Finlande. Photo : Joanna McLean/Ligue.

En Finlande, les membres de la Croix-Rouge de la Jeunesse des Sociétés nordiques naviguent de port en port en «croisière de la paix» pour informer la population sur la mission humanitaire du Mouvement.

*Notes :*